
ATA Nº 001/2007 DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
POPULAR DE FORTALEZA – COMHAP

1 Aos quatorze dias do mês de Maio do ano de dois mil e sete, foi realizada no
2 auditório do gabinete da Prefeita, Av. Luciano Carneiro 2235 Vila União, a primeira
3 reunião ordinária do ano corrente do Conselho Municipal de Habitação Popular –
4 COMHAP. Participaram da reunião: sr. Paulo César Miranda Lage, sra. Márcia Andrade
5 Rebouças, sr. José Reudson de Souza, sra. Maria Edith Silva, sr. José Meneleu Neto, sr.
6 Marcelo Saraiva Gondin, sr. Alísio Santiago,  sr. André Luiz Pinheiro F. Costa,  sra. Anália
7 Maria saraiva Cavalcante, sr. Adalfran Barreto Carneiro, sra. Maria Selma de Castro
8 Araújo, sr. Joaquim Cartaxo Filho, sr. Clausens Duarte, sr. Alexandre Araújo,  sra. Maria
9 Auxiliadora Sólon Araripe, sr. Francisco Filomeno de Abreu Neto,  sr. José Maria Ferreira

10 da Silva, sr. Hercules Lopes Agostinho, sr. Francisco Antonio Azevedo, sra. Maria Eliane
11 Almeida Vaz,  sr. Francisco Elenilson Gomes do Nascimento,  sra. Ana Lourdes de Freitas,
12 sr. Marcos Rodrigues de Alencar Lima. A reunião aconteceu em segunda convocação às
13 14:30, iniciando com a conselheira Valdicélia Cavalcante Lopes, que fez à abertura dos
14 trabalhos informando acerca da ausência da Presidenta do COMHAP, a conselheira Olinda
15 Marques, em seguida passou a palavra para a secretaria administrativa do COMHAP a sra.
16 Cineide Almeida, que leu a pauta da reunião: Estruturação do Conselho, Discussão e
17 Aprovação do Regimento Interno. Em seguida passou a palavra para o assessor
18 institucional João Jose Menescal que falou da metodologia da reunião, o mesmo apresentou
19 a proposta de utilizar o data show e, os conselheiros acompanhariam a leitura fazendo
20 destaques, a sra. Valdicélia Cavalcante Lopes retomou a palavra  propondo que antes de
21 iniciar com a pauta tivesse apresentação dos conselheiros tendo em vista que esta reunião é
22 a primeira depois da reestruturação do Conselho,  todos (as) concordaram com o
23 encaminhamento da conselheira. Logo após a apresentação foi iniciado a leitura do
24 regimento interno através do data show, vários conselheiros interviram com propostas de
25 alteração, sendo que ficou para ser aprovado na próxima reunião, tendo em vista que na
26 parte das competências das comissões surgirão muitas propostas e algumas polemicas,
27 sendo avaliado pelos conselheiros a importância de maior  tempo para  concluir a discussão
28 como também a necessidade da criação de uma comissão para tratar especificamente desse
29 ponto. Tendo sido consenso a sra. Valdicélia Cavalcante Lopes encaminhou ao plenário
30 que apresentasse os nomes para compor a comissão, foram propostos os seguintes
31 representantes: Francisco Filomeno de Abreu Neto e Eliane Maria Torres Maia Gomes.
32 Posteriormente a  sra. Valdicélia  perguntou ao plenário se era possível continuar com o
33 próximo ponto que seria a estruturação do Conselho levando em conta que muitos
34 conselheiros argumentaram o adiantado da hora, várias falações se posicionaram está
35 inviabilizado pelo tempo, sendo proposto e acatado pelos presentes  que  ficasse para a
36 reunião seguinte que  foi agendada  para o dia 18 de junho. Sem mais para o momento eu
37 Maria Cineide Almeida lavrei esta ata.


